

Angeles Olano pregunta en el Parlament por qué el Govern se ha adherido a la Asociación de Gays y Lesbianas

## La diputada Olano pregunta por la 'Gayneralitat'

FORO/LIBERTAS

El miércoles 14 de noviembre, la diputada del Partido Popular **Angeles Olano** preguntó en el Parlament de Cataluña al Govern por las razones y sentido de que la Generalitat se haya adherido a la Asociación Internacional de Gays y Lesbianas (ILGA), entidad que fue expulsada durante unos años de ECOSOC por su relación con asociaciones pro-pederastia gay, como la NAMBLA y que recientemente fue readmitida: "Puesto que es una asociación de carácter privado, y puesto que es la primera vez que el Gobierno de Cataluña forma parte de una asociación de este carácter, nuestro grupo parlamentario querría saber cuáles son los criterios por los que el Gobierno de Cataluña ha decidido adherirse a esta asociación y saber qué consecuencias tendrá", preguntó la diputada Olano.

Respondió la consellera de Acción Social y Ciudadanía, Carme Capdevila, de ERC. Se trata de una mujer casada -con un hombre, especifiquemos- y con hijos, no es como en el caso de la secretaria de familia, la militante lesbiana Carme Porta. La consellera de "Ciudadanía" no respondió sobre "las consecuencias", pero sí dijo los criterios.

"El Govern de la Generalitat hemos sido pioneros en el reconocimiento de derechos a las personas lesbianas, gays, transexuales y bisexuales y hemos decidido, entre



Xavier Solanas

La diputada Angeles Olano ha cuestionado en el Parlament el acercamiento de la Generalitat a la Internacional gay.

otras medidas, la adhesión a la ILGA, como un apoyo institucional", respondió Capdevila.

Luego anunció que "la ILGA organiza a más de 600 asociaciones y administraciones diversas de 90 países", siendo la realidad que ninguna de esas "administraciones" es un gobierno regional ni nacional; en la práctica se trata sólo de 3 ayuntamientos europeos.

Después, la consellera reconoce la labor de lobby privado que ejerce la ILGA: "actuaciones como pueden ser aportar informaciones a foros como el ECOSOC, y ser herramienta de cooperación al desarrollo en la línea de respeto a los derechos humanos".

**PARA EXPLICAR EL "ENAMORAMIENTO" A LOS NIÑOS DE 10 AÑOS, LA GENERALITAT USA MÁS PAREJAS GAYS QUE HETEROSEXUALES**

Además la consellera recordó que el 11 de octubre del 2000 el Parlament votó a favor de "propiciar el trabajo conjunto entre las organizaciones sociales y administraciones para promover los valores de respeto e igualdad".

La diputada del PP le ha respondido: "¿es que todos los países que no forman parte de la ILGA - porque la Generalitat es el único gobierno adherido- no velan por los derechos de los homosexua-

les? [...] Conocemos y respetamos las asociaciones privadas que cada uno quiera hacer, pero lo que hacen con esta decisión desnaturaliza el carácter oficial del Govern de Cataluña, porque está representando a todos los catalanes, hace una translación de parte de la ciudadanía que no está de acuerdo y no comparte esta ideología."

**LA "GAYNERALITAT", MODELO PARA HOLANDA Y EL PIAMONTE**

Angeles Olano, además ha insistido en que "usted sabe que la ILGA es un grupo de presión internacional, con una ideología concreta, que pretende basar todas las políticas de una manera transversal basadas exclusivamente en la diferenciación sexual. Así lo propugna en su propia web. Está domiciliada en Bélgica, y ni el país ni los gobiernos de allí, forman parte de esta asociación."

"Mire, señora diputada", respondió la consellera de "Ciudadanía", "le reitero que nosotros nos hemos adherido por este apoyo institucional. El Govern queremos estar presentes en todos los foros, los nacionales y los internacionales, para aportar lo que generamos como país. Las políticas que hemos desarrollado los últimos años en Cataluña ya han servido de precedente en otros países europeos como Holanda y el Piamonte italiano, que cuentan ahora con planes interdepartamentales como el que inició la Generalitat en 2004".

Muchos se cuestionarán que si tanto quieren "estar presentes en todos los foros", no estén en las campañas contra el tráfico de armas, agua potable y sanitarios para el Tercer Mundo y muchas otras que los ciudadanos apoyarían masivamente. También nos quedamos los ciudadanos sin saber cuánto dinero se ha gastado la Generalitat en el viaje a los países bálticos de su representante para anunciar la adhesión a ILGA y lo que pagará la Generalitat a la ILGA cada año.



24è Aniversari en record de:

**M<sup>a</sup> Isabel Farrés i Cladellas**  
de Balcells  
-A.C.S.-

Els que t'estimavem no t'oblidarem mai.  
Els seus familiars, comuniquen la missa que en el seu record tindrà lloc dijous dia 6 de desembre a la Parròquia de sant Esteve de Granollers, a les 8 del vespre.

6 de desembre 1983 - 6 de desembre de 2007



1er Aniversari

**Joan Pou Verdaguer**

Et recordem amb anyorança.